



## Sube Standard and Poor's calificación de Monterrey

La calificadora Standard and Poor's (S&P), informo que el municipio de Monterrey recibía un incremento en su calificación quirografaria.

Es con eso que el municipio recibió por tercer año consecutivo la calificación de Standard and Poor's y pasó de de mxAA- a mxAA con perspectiva estable.

La nueva calificación responde a una administración financiera que mantiene prácticas con resultados satisfactorios, y que durante el primer término de gobierno logró fortalecer los indicadores fiscales del Municipio.

Aunado a esto la Agencia Calificadora Standard and Poor's incrementó la calificación respecto al crédito del Municipio contratado con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) de mxAA+ a mxAAA. Con esto el Municipio consigue que todos sus créditos cuenten con el grado más alto de calificación en su escala nacional.